

細谷小学校の目指す児童像



やさしく
つよく
かしこく



細谷小学校学校だより

令和5年6月発行 第3号

宇都宮市立細谷小学校

校長 竹澤 昭

細谷小学校 創立71周年

6月1日(木)、細谷小学校は創立71周年を迎えました。朝会で細谷小の自慢を16問のクイズにして子供たちに出題しました。クイズ問題は、別紙6月特別号①で紹介しますのでご覧ください。

細谷小の子供であることに自信と誇りをもち、毎日元気に過ごして欲しいと願っています。子供たちが書いてくれた感想をいくつか紹介します。



<p>細谷小学このかいだんは、べんきょうができるので、すごくべんりです。長年つづいている細谷小学こは、すごいとおもいました。71さいたんじょうびおめでどう！ 1年生</p>	<p>ほそや小学校に、いっばいじまんがあるのをしらなかつたです。こうちょう先生のきゅうしょくいずもおもしろくて、ほそや小学校のじまんです。 2年生</p>	<p>細谷小には、たくさんのじまんがあることがわかりました。もっと細谷小のじまんをふやしていきたいので、細谷小の「やさしく・つよく・かしこく」をがんばって、もっとじまんできる細谷小にしたいです。 3年生</p>
<p>細谷小のいいところは、まだまだあると思うので、さがして見つけたら、いろいろな人に教えてあげたいです。こんなにじまんがあるんだと思いました。 4年生</p>	<p>細谷小学校は、じまんがたくさんある学校だってことがわかりました。校長先生が言っていたように、ほこりをもち「やさしく・つよく・かしこく」を守って生活をしたいと思います。 5年生</p>	<p>細谷小学校には、安全な場所やすてきなところ、歴史や伝統があるということがわかりました。このようなイベントを計画してくれる先生たちがいることも、細谷小のじまんの一つだと思いました。 6年生</p>

髪の毛の染色やピアスの装着について

細谷小学校では、細谷の子みんなが気持ちよく安全に生活できるようにするため、「きらきら細谷っ子 生活の約束」を定め、これに従って指導を行っています。先日、新たに児童の髪の毛の染色とピアスの装着について校内風紀委員会を開いて話し合いました。その結果についてお知らせします。

学校では、児童の持ち物について、「学校生活に必要なもの以外は学校に持ってこない」という基本的な考え方があります。髪の毛の染色やピアスの装着も、学校生活には不必要と考えます。よって児童には「髪を染めない」、「ピアスをつけてこない」よう指導します。保護者の皆様には、学校の方針をご理解いただき、ご協力くださいますよう、お願いいたします。なお、宝木中や陽西中においても、髪の毛の染色やピアスの装着に関しては同様の対応がとられています。

この件につきまして、ご意見等がございましたら、担任または学校までご連絡ください。



6年修学旅行《鎌倉・東京方面》

5月25日(木)～26日(金), 6年生が修学旅行を実施しました。4年ぶりに鎌倉・東京方面の修学旅行となり, 1日目は鎌倉での班別自由行動, 2日目は東京で浅草寺や日本科学未来館, 東京スカイツリーの見学をしてきました。2日間で日本の歴史や文化, 自然や科学に直接触れることができました。

また, ホテルでの宿泊体験や団体行動を通して, 友達との友情やクラスの団結力を深めることができました。



鶴岡八幡宮から
班別行動をスタートしました



ゴールは高徳院の大仏
全員無事にゴールしました



浅草雷門は外国人観光客で
いっぱいでした

小中合同あいさつ運動

6月5日(月)～9日(金), 児童会による第2回「ほかほかあいさつ運動」を行いました。6日(火)には, 本校を卒業した宝木中1年生27人が応援に駆け付け,

「小中合同あいさつ運動」を実施しました。元気な挨拶が, 昇降口に飛び交いました。



1年引き渡し訓練

6月7日(水), 授業参観終了後に, 1年生の引き渡し訓練を実施しました。

1年生の保護者の皆様, ご協力ありがとうございました。



愛の花プロジェクト

あいみよんの歌「愛の花」にちなんだ「愛の花プロジェクト」に応募したところ, 当選(全国で150校)し, ひまわりの種30セットが細谷小に送られてきました。

各クラスで協力して育てていきます。



PTAソフトボール大会

5月21日(日), 細谷小PTAソフトボール大会が, 本校校庭で行われました。30名ほどの選手が参加し, 3チームの総当たり戦を行って親睦を図ることができました。

選手や保健体育委員会の皆様, 大変お疲れ様でした。



